

●梅雨なのに…西～東日本で雨少なく

梅雨入り後、西日本から東日本の広い範囲で、雨が少ない状態が続いている。

●「消費税還元セール禁止」法律成立

国会で、「消費税の円滑かつ適正な転嫁の確保のための消費税の転嫁を阻害する行為の是正等に関する特別措置法」が成立した。これにより、消費税が上がった際、「消費税還元セール」などの表現は禁止となる。



●続く混乱 五輪招致に影響も

トルコの反政府デモが、首都のイスタンブールから全国に広がっている。イスタンブールは2020年のオリンピック開催都市として立候補しているが、この活動への影響も心配されている。

●原発事故後に自殺 遺族と東電 和解へ

原発事故の後自殺した男性の遺族が東京電力に賠償金を請求していたが、和解が成立することになった。

●サッカー日本代表

ワールドカップ出場決定

サッカーワールドカップ・アジア最終予選で、日本はオーストラリアと引き分けとなり、5大会連続のワールドカップ出場を決めた。



●韓国 北朝鮮 あすにも実務協議へ

北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）は、ケソン（開城）工業団地の正常化などを話し合う当局者どうしの協議を提案した。ケソン工業団地は、北朝鮮にある韓国企業による工業団地で、南北経済協力の象徴。

